

Klinik Biker on Tour

Die Ausfahrt war wieder ein voller Erfolg...



Nach längerer Planung und Vorbereitung, besonders durch Karl-Heinz Schäfer aus der Technikabteilung, konnten wir zur 6. Tour der Klinikum Biker, starten. Angemeldet waren 26 Motorradfahrerinnen, die durch die wirklich gelungene Internetseite, sich immer über den neuesten Stand informieren konnten.

Endlich war es soweit. Treffpunkt war am 17.05.2003 um 8.30 Uhr, auf dem Parkplatz vor dem Technikgebäude. Leider sagte der „Wettergott“ kein ideales Motorradwetter voraus und wir rechneten mit geringerer Teilnahme. Aber es kam doch anders und schon um 8.45 Uhr stand der Hof voll mit Motorrädern aller Marken und Klassen.



Die Biker waren bester Laune und wir konnten pünktlich um kurz nach 9.00 Uhr starten. Leider hatte uns Friedel Münch, aus persönlichen Gründen, kurzfristig abgesagt. Aber auch dies konnte die gute Stimmung nicht mindern.

Zunächst fuhren wir, noch im Trockenen, über Schröck, Mardorf, Nieder-Ohmen Richtung Schotten.

Schon nach kurzer Fahrt zogen dunkle Wolken auf und es kam, wie es kommen musste- Regen, Regen, Regen!



Die erste geplante Kaffeepause diente mehr dazu, die Regenanzüge auszupacken und uns wetterfest anzuziehen.

Anschließend, nach kurzer Absprache mit allen Teilnehmern, sind wir doch erst zu Friedel (nicht Friedel Münch) ins „Bikerhaus“ gefahren, um eine längere Pause einzulegen. Trotz allem blieb die Stimmung gut! Nach Kaffee und Kakao sind wir dann für den längeren Abschnitt der Tour aufgebrochen. Unser Ziel war Büdingen und Karl-Heinz hatte, in seiner Freizeit, ein tolle Strecke ausgesucht. Kleine, enge Kurven machten die Fahrt erst richtig reizvoll. In Büdingen angekommen, zeigte sich das Wetter doch wieder von seiner besten Seite

und wir konnten nach dem Mittagessen,



sogar die schöne Altstadt genießen.

Durch das schöne Wetter und der tollen Kulisse, bot es sich an, auch ein Gruppenfoto zu machen.

Anschließend sind wir dann über Nidda, Lich und Giessen nach Argenstein zur Ochsenburg gefahren, um den schönen Tag ausklingen zu lassen.

Auch diesmal hat sich wieder gezeigt, dass berufsübergreifend, beim Motorradfahren, alle Teilnehmer nur ein Interesse haben.

Es kommt keine Schnittstellenproblematik und kein „Hierarchiegehebe“ auf.

Da es auch diesmal wieder viel Spaß gemacht hat, soll vielleicht im September eine erneute Tagestour stattfinden. Für das kommende Jahr ist eine Ausfahrt mit Übernachtung geplant. Alle weiteren Infos findet ihr im Internet.

Gute Fahrt für die laufende Saison und denkt daran:

„Fahr nie schneller, wie dein Schutzengel fliegen kann!“